
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Ili Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

BrtjerKM'2021

L'anno duemilaventuno II giorno 12 del mese di luglio è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15 in

prima convocazione e alle ore 12:30 In seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente di

Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giomo:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e delie

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2  Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021 -

Approvazione

3 Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un polo

florovivaistico nella sede dell'ESA in C.da S. Andrea del Comune di Barcellona Pozzo di Gotto, ed

adozione della variante allo strumento urbanistico ai sensi dell'art. 19 del D.P.R. 8 giggno 2011 n.

327 ess.mm.ii.

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Abbate Giuseppe

2. BenenatI Gianfranco

3. Bongiovanni David

4. Calderone Tommaso A.

5. Marni Antonio Dario

6. Molino Cesare

7. Recupero Agostina

8. Scolaro Melangela
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Presidente: Benenati Gianfranco

Segretario: Scolaro Melangela

Alle ore 12:40 il Presidente, rilevata la presenza del numero legale, dà avvio alla seduta in seconda

convocazione.

SI passa alia trattazione del terzo punto all'ordine dei giorno.

Alle ore 13.00 fa ingresso in Commissione l'ìng. Santoro

Il progetto era già presente ed incardinato, prima dell'arrivo dello stesso Ing. Santoro. Prevede la



riqualificazione delle strutture Esa senza Incremento volumetrico. Il passaggio proposto dal RUP è la

variante allo strumento urbanistico ai sensi dell'art. 19 DPR 327/2001, che dopo l'approvazione viene

trasmessa alla Regione che ha 90 giorni per esprimersi. Successivamente sarà necessaria un'ulteriore

presa d'atto da parte del Consìglio comunale.

E'stato sollevato II problema della rete fognaria, che risulta inadeguata al nuovo carico. L'ingegnere

Santoro chiarisce che nel bando attuale non è previsto l'adeguamento delle rete fognarla, ma che sarà un

problema da affrontare.

La variante consiste in un cambio di destinazione urbanistica puntuale, da Fa, Attrezzature amministrative

direzionali, pubblici servizi, protezione civile, ad Area destinata a Polo Florovivaistico.

L'Ing. Santoro chiarisce che la riserva espressa dalla Regione In relazione alla necessità di indagini per la

caratterizzazione puntuale del terreni di fondazione rientra nella prassi ordinarla del procedimento e delle

sue diverse fasi.

Alle 13:20 esce II consigliere Recupero. Venuto a mancare il numero legale la seduta viene sciolta e

aggiornata alla prossima utile.
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